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Protokoll der AStA-Sitzung 

Vom 24.05.2022 

 

 

Beginn der Sitzung: 18:10 Uhr 

 

 

Anwesend: Hanting Kui (IT), Marta Stoinska (HoPo), Jinmeng Wang (SKU), Arnim Bogatzki 

(SKU), Luisa Ketelhut (StuPa-Präsidium), Belinda Wißmann (FaSa), Maria Keil (Soziales), 

Janne Bittner (StuPa-Präsidium), Sarah Heidrich (Finanzen), Marie-Anne Engelskirchen 

(Vorsitz) 

 

Entschuldigt:  

 

Unentschuldigt:   

 

Gäste: Madeleine (StuPa) (bis 19:05 Uhr) 

 

 

Tagesordnung: 

 

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit & Tagesordnung 

2. Protokoll  

3. Mitteilungen und Fragen 

4. Kinderbetreuung 

5. Schreibsommer 

6. Konten 

7. Möbel AStA-Zimmer 

8. Verschiedenes 

 

 

TOP 1 (Beschlussfähigkeit & Tagesordnung): 

Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt und die Tagesordnung angenommen. 

 

TOP 2 (Protokoll): 

Die Protokolle der letzten Sitzungen werden  angenommen.  

 

TOP 3 (Mitteilungen und Fragen): 

 

Gäste: keine Mitteilungen 

 

Sarah Heidrich (Finanzen): Der Eismann kommt auf den Campus.  

 

Arnim Bogatzki (SKU): Es gibt Probleme mit dem Schließdienst, da dieser zu früh die Gebäude 

zuschließt. Dr. Eva Katrin Müller ist infomiert.  

 

Jinmeng Wang (SKU): keine Mitteilungen.  

 

Luisa Ketelhut (StuPa-Präsidium): Die nächste StuPa-Sitzung findet am 07.06.2022 um 18:00 

Uhr in Raum N 319 statt. 
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Belinda Wißmann (FaSa): Es gibt nun ein Google Doc, wo die Gerichte für das Jubiläum 

eingetragen werden können.  

 

Marta Stoinska (HoPo): Die letzte LAK-Sitzung hat am Montag, 23.05.2022 stattgefunden. 

 

Maria Keil (Soziales): Die Rechtsberatung hat stattgefunden. Außerdem möchte Herr 

Kleinecke vom Studierendenwerk zu einer AStA-Sitzung kommen zum Austausch. 

 

Hanting Kui (IT): Die neuen Monitorboxen wurden bestellt. 

 

Marie-Anne Engelskirchen (1.Vorsitz): keine Mitteilungen. 

 

 

TOP 4 (Kinderbetreuung):  

 

Anne berichtet, dass eine Studierende sich über das nicht vorhandene Angebot an 

Kinderbetreuung beschwert hat. Es wird darüber diskutiert und alle sind damit einverstanden, 

das Studierendenwerk zu kontaktieren diesbezüglich.  

 

TOP 5 (Schreibsommer): 

 

Marta möchte den Schreibsommer planen und bittet um Ideen. Sie wird auf der nächsten StuPa-

Sitzung einen Budgetantrag stellen und plant ein nettes Zusammensein (Schreibgarten) draußen 

auf dem Campus. Es sollen Getränke verkauft werden.  

 

TOP 6 (AStA-Konten): 

 

Sarah und Anne waren bei der Bank wegen der Konten. Außerdem hatte Sarah einen 

Beratungstermin bei der VR-Bank. Mit dem Service der Sparkasse sind alle sehr unzufrieden.  

Sarah stellt den Antrag, die Konten zur VR-Bank zu legen. Alle sind einverstanden. 

 

TOP 7 (Möbel AStA-Zimmer): 

 

Das AStA-Zimmer soll neu ausgestattet werden. Ein weiterer PC-Arbeitsplatz soll eingerichtet 

werden, dazu soll ein Computer gekauft werden. Außerdem neue Schränke, die man 

zuschließen kann und keine offenen Regale mehr, auch der Ordnung wegen.  

Auf der nächsten StuPa-Sitzung stellt Sarah einen Budgetantrag.  

 

 TOP 8 (Verschiedenes): keine Mitteilungen. 

 

 

Ende der Sitzung: 19:30 Uhr 

 

Protokollantin: Marie-Anne Engelskirchen 

 

 

1. Vorsitz: __________________________ 


